

7.6.86

Eggstedt

Vogelschießen in Eggstedt

Eggstedt (nk). Erstmals in der Nachkriegszeit wurde beim Eggstedter Kinderfest wieder mit der Armbrust auf einen hölzernen Vogel geschossen. Zimmermeister Ernst Lommatzsch hatte mit seiner handwerklichen Geschicklichkeit für diese Neuerung gesorgt. Auch ein Spiel mit Pfeil und großem Holzbogen entstammt seiner Idee. Das Vogelschießen bei den Jungen und das Pfeil- und Bogenspiel bei den Mädchen des 7. bis 9. Schuljahres kamen sehr gut an.

Nicht nur die Spiele waren neu. „Erstmals seit 17 Jahren hatten wir schlechtes Wetter beim Kinderfest“, berichtete Bürgermeister Karsten Peters. So wlich man für die Spiele in die Raiffeisenhalle aus, die von Rudolf Martens bereitwillig zur Verfügung gestellt wurde. Mit diesem festen Dach über dem Kopf konnten die Spiele reibungslos durchgezogen werden.

Das Eggstedter Kinderfest wird nicht von der Schule organisiert, sondern ist ein reines Dorffest. „Die Spendenfreudigkeit für diese Veranstaltung ist immer wieder enorm“, sagte der Bürgermeister. Neunzig Kinder beteiligten sich an dem Vergnügen. Karsten Peters beobachtete, daß die Bereitschaft zur Teilnahme von seiten der Kinder wieder zugenommen hat.

Folgende Königspaare wurden proklamiert: Momme Rohwedder und Andrea Boll als großes Königspaar. Sie waren bei den neuen Spielen erfolgreich. Andrea Schuldt und Dirk Lemburg heißen die Majestäten vom 4. bis zum 6. Schuljahr. Hier stritten die Jungen beim Radringstechen und die Mädchen beim Fischstechen.

Kegeln für die Jungen und Ballhauswerfen für die Mädchen hieß es beim dritten und vierten Schuljahr. Angela Plett und Oliver Kanditt heißen die Majestäten. Vom ersten und zweiten Schuljahr waren Nico Gehrtz beim Pferderingstechen und Meike Skambraks beim Werfen in den Ballschlucker erfolgreich. Die gleichen Spiele wurden auch bei den Vorschülern gespielt. Hier ist Tanja Plett die Königin und Marco Kelermann der König.

Eingeleitet wurden die Spiele mit einem großen Umzug durch die Gemeinde, der durch den Schafstedter Spielmannszug angeführt wurde. Dem Spielevormittag folgte dann das Tanzvergnügen in der Gaststätte Schmidt. Hier hatte der Kinderfestausschuß eine Disco engagiert, die für viel Stimmung sorgte. Die Kinder verließen das Tanzparkett nicht, ohne daß es noch zwei Zugaben für sie gab.



Die Majestäten des Eggstedter Kinderfestes.

(Foto: Kruse)

7. 6. 86



In Eggstedt errangen die Königswürden: Vorschule: Tanja Plett und Marco Kellermann; 1. und 2. Schuljahr: Meike Skambraks und Nico Gehrtz; 3. und 4. Schuljahr: Angela Plett und Oliver Kanditt; 5. und 6. Schuljahr: Andrea Schuldert und Dirk Lemburg; 7. bis 9. Schuljahr: Andrea Boll und M. Rohwedder. — to —



Eggstedt: Sieger des Vogelschießens wurden Marco Kellermann, Tanja Plett, Nico Gehrtz, Meike Skambraks, Oliver Kanditt, Angela Plett, Dirk Lemburg, Andrea Schuldert, Momme Rohwedder und Andrea Boll – alle zur Erinnerung auf dem Foto vereint. (dor)